

Vietnam y EEUU acuerdan acelerar negociaciones sobre comercio

Description

(Hanoi) Vietnam y Estados Unidos acordaron acelerar las negociaciones del Acuerdo sobre Comercio Recíproco durante una sesión a nivel ministerial celebrada en París, destaca hoy aquí el portal del Ministerio de Industria y Comercio (MIC).

El encuentro entre el titular del MIC y jefe de la delegación d negociadora del Gobierno vietnamita, Nguyen Hong Dien, y el representante comercial de estadounidense, Jamieson Greer, tuvo lugar la víspera, según el plan preestablecido por ambas partes.

Ambos ministros acordaron acelerar el avance de las negociaciones y, en especial, concentrar los máximos esfuerzos para lograr los mejores resultados en la Tercera Ronda de Negociación Técnica, programada para la primera quincena del mes en curso.

También decidieron asignar niveles técnicos para intensificar los intercambios mediante sesiones de trabajo en línea en grupos de contenido, con el fin de resolver al máximo los problemas técnicos pendientes, indicó la propia fuente.

Las dos partes, abundó, se comprometieron a continuar la estrecha coordinación y están dispuestos a realizar más intercambios a nivel ministerial para promover el proceso de negociación hacia resultados que sean adecuados para ambos.

De acuerdo con la información difundida aquí, los ministros dedicaron tiempo a evaluar la implementación del trabajo acordado en la segunda ronda de negociaciones técnicas, y discutieron la dirección que seguirá la próxima.

Por la parte vietnamita Hong Dien expuso los puntos principales de los documentos de respuesta de Vietnam a las cuestiones planteadas por Estados Unidos y reafirmó la determinación y buena voluntad de su país "en el proceso de encontrar una voz y acción comunes con Estados Unidos".

Sobre esta base, el ministro solicitó al Representante Comercial de Estados Unidos que expresara su opinión sobre los temas que preocupan a la nación indochina, a lo cual éste "respondió de forma bastante positiva" y propuso una serie de soluciones para manejar cuestiones complicadas durante el proceso de negociación.

El jefe de la delegación negociadora norteamericana elogió altamente la buena voluntad, el enfoque y la gestión de Vietnam sobre los asuntos planteados por Washington y reconoció los esfuerzos y el espíritu constructivo de la contraparte vietnamita.

Afirmó además que Vietnam es un socio estratégico integral de Estados Unidos y, por lo tanto, alcanzar un acuerdo sobre política fiscal recíproca en este momento es importante para ambas partes.

La segunda ronda de negociaciones del Acuerdo Bilateral sobre Comercio Recíproco entre Vietnam y Estados Unidos se desarrolló del 19 al 22 de mayo último en Washington y concluyó con avances positivos y un consenso en muchos grupos temáticos.

Según el portal del MIC, durante los tres días de conversaciones las delegaciones discutieron todos los contenidos planteados antes de comenzar el diálogo en un espíritu de buena voluntad, franqueza, respeto a las instituciones, armonía y equilibrio de intereses.

El Maipo/PL

Date Created Junio 2025

